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Protokoll der Mitgliederversammlung des SPC

Vom 25. Mä rz 2023
Restaurant Rössli, 4852 Rothrist

Raphael Kiesinger (Präsident.), Lisbeth Mach (Vize-Präsidentin), Barbara

Sprenger (Kassierin), Sabrina Meyer (Sekretärin), Thomas Baumgartner (lG

Mehrfarben), Doris Kapferer (Zuchtbeauftragte), Gisela Müller (RG Bern),

Ursula Weiss (RG beider Basel), Ursula Eberli (RG Zürich), Roland Paroz (RG

Luzern)

Anwesende Mitglieder ZV:

Anwesende Mitglieder: 42

Anwesende Gäste: 3
Absolutes Mehr:22
2/3 Mehr:29

Entschuldigte Mitglieder waren auf der PP-Präsentation ersichtlich

Aufgrund der besseren Lesbarkeit wählt der SPC bei Schriftstücken

1. Begrüssung, Feststellung der ordnungsgemässen Einberufung, Wahl der Stimmzähler

Der Zentralpräsident eröffnet am 25.03.2023 um 14:10 Uhr die GV und begrüsst die anwesenden
Mitglieder,

Die Einberufung der 95. Generalversammlung des SPC erfolgte ordnungsgemäss.

Als Stimmenzähler werden lröne Süess, Barbara Beduhn und Sibille Turatto vorgeschlagen.
Die Stimmenzrihler werden einstimmig gewrihlt und nehmen die Wahl an.

Die Traktondenliste wird einstimmig genehmigt.

Laut Präsenzliste sind 42 Teilnehmer und 3 Gäste anwesend.
Das absolute Stimmenmehr beträgt 22 Stimmen,
das 2/3 Mehr beträgt 29 Stimmen.

2. Protokoll der Generalversammlung vom 25. März2O23

Das vollständige Protokoll ist auf der Homepage des SPC unter http://pudel-spc.ch veröffentlicht und kann

dort eingesehen oder bei der Sekretärin per Post bestellt werden.

Mit Einverständnis der Versammlung wird das Protokoll nicht verlesen.

Die Diskussion zum Protokoll wird eröffnet, jedoch nicht genutzt:
Dos Protokoll wird einstimmig angenommen.
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3. Jahresberichte des Zentralpräsidenten und der Zuchtbeauftragten

Der Präsident verliest den Jahresbericht mit vielen Erfahrungen und Geschichten aus dem Präsidium. Er

wird von der Versammlung mit Applaus verdankt.
Der Johresbericht des Priisidenten wird einstimmig ongenommen.

Jahresbericht des Zuchtbeauftragen war online ersichtlich. Verlesung wurde nicht erwünscht.
De r J a h resbe richt d e s Zuchtbe a uftrogte n w i rd e i nsti m m ig a n ge no m me n.

4. Bericht der lG-Mehrfarbenpudel

Bericht war online verfügbar. Verlesung wurde nicht erwünscht.
Der Johresbericht der lG Mehrfarbenpudel wird einstimmig ongenommen.

5. Bericht der Zentral kassiererin, Rechnungsa blage 2022, Revisionsbericht

Aufgrund des fehlenden geschützten Mitgliederbereiches auf der Homepage des SPC konnte die
Jahresrechnung nicht publiziert werden. Mitglieder haben jedoch über das ganze Jahr nach Voranmeldung
Einsicht in die Kassenführung.
Die Rechnung kann auch alternativ beim Sekretariat per Post bestellt werden.

Die Jahresrechnung wird präsentiert und erläutert.
Der Gewinn für das Jahr 2022 beträgt CHF 8224.30, das Eigenkapital per 3L.12.2022 beträgt CHF 55702.60
Die Ausgaben und Einnahmen sind nach den Coronajahren noch etwas verhalten.
Präsident bedankt sich für die Berichterstattung.

Fragen aus der Versammlung
Weshalb müssen Vereine Steuern bezahlen?
Der Antrag auf Steuerbefreiung wurde gestellt, aber nicht gewährt.
Die Vorgaben sind von Kanton zu Kanton verschieden. 2022ist derSPC noch im Kt. St. Gallen
steuerpflichtig. Der Kanton ändert sich nach dem Wohnsitz des Präsidenten SPC.

Kosten Publikation Deckrüden?
Doris Kapferer: Das sind die (zusätzlichen) lnserate auf der Homepage. Es gibt auch eine
Zusammenstellung, auf welcher die Züchter kostenlos eingetragen werden können.

Revisoren bericht
Die beiden Revisoren Ruedi Wettstein und Roger Koller bestätigen, dass die Buchhaltung von Barbara

Sprenger korrekt geführt wurde. Stichprobenweise Kontrollen haben eine durchgehende
Übereinstimmung von Belegen/Kontoauszügen und Buchhaltungseinträgen ergeben.

Kassierin Barbara Sprenger bedankt sich bei den Revisoren für die Mithilfe und hofft auf längere
Zusammenarbeit. Durch die langjährige Vereinsmitgliedschaft der Revisoren gibt es viel
Hintergrundwissen. Roger Koller als Treuhänder und Buchhalter ist bei der Umgestaltung verschiedener
Bereiche sehr hilfreich. Durch die Umstellungen soll die Rechnung transparenter werden und die
Kostenveru rsacher/Ei n na h mengenerieru ng tra nspa renter werden.

Ruedi Wettstein bedankt sich ebenfalls für die Zusammenarbeit.

6. Genehmigung der Jahresrechnung, Entlastung des Vorstands und Kassier

Die für das Jahr 2022 gewählten Rechnungsrevisoren Ruedi Wettstein und Roger Koller lassen darüber
abstimmen, ob die Jahresrechnung2022 genehmigt und dadurch gleichzeitig der Vorstand, sowie der
Zentralkassier entlastet werden sollen.

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.
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7. Budget für das Jahr 2023

Das Budget 2023 ist auf der Homepage des SPC unter http://pudel-spc.ch veröffentlicht und kann dort
eingesehen oder bei der Sekretärin per Post bestellt werden.
2023 findet keine Pudelmania statt. Es wird alternative Attraktionen geben.

Fragen/Anmerkungen
Keine

Dos Budget 202i wird einstimmig angenommen.

8. lnformation Absage "Pudelmania 2023"

Zwar war die ldee, auch 2023 eine Pudelmania zu veranstalten. Sie wurde jedoch sistiert, da Terminwahl
und Kapazitäten im OK nicht optimal übereinstimmten.
Grundsätzlich können Fragen und/oder ldeen zur Pudelmania jederzeit an Eva Zähndler (Mitglied OK

Pudelmania) gestellt werden.

Raphael Kiesinger bedankt sich beim gesamten o.k für den Einsatz.

Fragen/Anmerkungen
Eva Zähndler: Es gibt ein Pudelmaniakonto mit einem Guthaben von rund Fr. 5000.-. Falls jemand diesen
Anlass in Zukunft durchführen möchte. Es ist dem jetzigen OK ein grosser Dorn im Auge, dass man bis zum
jetzigen Zeitpunkt persönlich haftbar seifür Defizite.
Diese Regelung wird vom Kassier bestätigt. Für das jetztige OK sind die aktuellen Rahmenbedingen nicht

mehr vertretbar.
Es liegt im lnteresse des Vorstandes weiterhin eine Pudelmania durchführen zu können und ist für
Gespräche zur Anpassung der Rahmenbedingungen bereit.
Durch Corona wurde die Einreise vom Ausland schwierig/teilweise unmöglich: Dazu kommen die stark
erhöhten Preise/Teuerung und die Vlbrissenfrage, welch viel Unsicherheit beschert.
2022wurde der Event deshalb mit dem Sheltie-Club PuShel-Mania durchgeführt. Für diese
Zusammenarbeit müssten ebenfalls die Rahmenbedingungen überarbeitet und festgehalten werden.
Ein Wechsel im OK steht ebenfalls im Raum. So kann mit neuem Schwung Altbewährtes weitergeführt
werden. lnteressenten melden sich bei Eva Zähndler oder beim Zentralvorstand.
Der Sheltie Präsident wäre offen, den Anlass wieder zusammen durchzuführen.
Roger Koller: Es kann nicht sein, dass private haften müssen, Budget sollte allenfalls angepasst werden.
Ruedi Wettstein: Es sollte ein Rahmen für das OK gesetzt werden auch betreffend der fehlenden Helfern.

9. Wahlen nach Art. 23G71der Statuten des SPC

Wahl eines weiteren Zuchtkommissionsmitglied

Um den Meinungsaustausch in der Zuchtkommission möglichst objektiv zu behalten, wünscht diese die

Mitarbeit eines weiteren Mitgliedes.
Für die Arbeit in der Zuchkommission stellt sich Esther Lauper zur Verfügung.
Der Steckbrief von Esther Lauper als Zuchtkommissionsmitglied ist auf der Homepage des SPC unter
http://pudel-spc.ch veröffentlicht und kann dort eingesehen werden.
Es folgen keine Vorschläge aus der Versammlung.
Der Präsident stellt den Antrag zur Abstimmung:
Es sind 23 Stimmen für Esther Lauper
0 Stimmen dagegen
7 Enthaltungen
Somit lst Esther Lauper neu für die Zuchtkommission gewählt.
Esther Lauper bedankt sich für die Abstimmung und nimmt das Amt als Zuchtkommissionsmitglied an.
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Kaffee & Gassi Pause von 20 Minuten

10. Abstimmung über die Anderung des Zuchtreglement SPC

Die Anderungsanträge zum Zuchtreglement sind auf der Homepage des SPC unter http://pudel-spc.ch
veröffentlicht oder können beim Sekretariat per Post bestellt werden.
Es werden keine ergänzenden Fragen gestellt.

Mit 3 Entholtungen werden die Reglementsdnderungen angenommen.

11. Anträge von Mitgliedern (Eingang bis 3L. Dezember 2022)

Es sind keine Anträge eingegangen

12. Diskussion über die beim ZV spätestens 5 Tage vor der Versammlung eingereichten Anträge

Es sind keine Anträge eingegangen

13. Ausstellungen
Poodle Specialty CAC am 26.08.2023

Lisbeth Mach:

- Die Pudelmania findet wie bereits besprochen leider nicht statt
- Die Welthundeausstellung in Genf wird wahrscheinlich die letzte Welthundeausstellung in der

Schweiz. Dies ist zu bedauern, da an Ausstellungen auch der persönliche Kontakt aufrechterhalten
werden kann

- Richterin ist Janine Böhi

- Es werden mehr als 40 Länder dabei sein

- Mehrfarbenpudel dürfen am Samstag und Sonntag ausstellen. Die Anmeldung für CPPF

Mehrfarben ist jetzt online. Dank der Toleranz wurde ein Kompromiss gefunden

- Vielen Dank an Roger Koller und seiner Frau, für den Sekretär und auch an Eva.

14. Ehrungen

Gisela Müller:
Vreni Spycher ist seit 1989, mehr als 30 Jahre im Vorstand der RG-Bern und ist nun altershalber
ausgetreten.
ln Anerkennung und Würdigung der besonderen Verdienste und des unermüdlichen Einsatzes für die RG-

Bern ernennt der ZVVreni Spycher zum Ehrenmitglied. Als Dankeschön erhält Sie eine Ehrenurkunde,
welche von Gisela Müller überreicht wird. Das Geschenk dazu wurde bereits durch die RG übergeben.

Doris Kapferer:
I ride Ostertag tritt a ls Zuchtstätten-/Wu rfkontrol leu r zu rück.
Jennifer Kiesinger tritt als Mitglied der Zuchtkommission zurücl<.

Doris bedankt slch im Namen der Zuchtkommission bei lride Ostertag und Jennifer Kiesingerfür die
wertvolle Zusammenarbeit und lnputs, Als Anerkennung für die geleistete Arbeit überreicht Doris an
Jennifer Kiesinger ein Präsent. lride ist nicht anwesend. lhr Präsent über die Mitgliederversammlung der
RG Zürich in einer Woche übergeben.

Barbara Sprenger:
Bedankt sich im Namen des Zentralvorstandes bei Viviene Kiesingerfürdas neue Pudelclub-Logo, welches
spontan und eigennützig entworfen und zur Verfügung gestllt wurde. Es gab viele Anpassungen und
Anregungen unsererseits. Viviene setzte sämtliche Wünsche professionell um.
Als Dankeschön wird der Mitgliederbeitrag 2023. Lisbeth Mach überreicht Viviene ein Präsent anlässlich
der ZZP Mitte April.
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Be Unity (lnitiator SKG)

Für eine zentrale Kommunikation wird auf Be Unity alles aufgeführt sein wie: Ausstellungen, Marktplatz,
Ausbildungen etc,,,

Weiter lnfos folgen oder können beim Zentralvorstand angefragt werden.

ZZP

Die nächste ZZP findet am 1,9.4 statt und es sind bereits 12 Anmeldungen eingegangen. Der genaue
Zeitplan folgt zu einem späteren Zeitpunkt.

In eigener Sache

Raphael Kiesinger bedankt sich für das in ihn gesetzte Vertrauen des letzten Amtsjahres. Wie dem
Vorstand in der am Morgen vorangegangenen Sitzung angekündigt, legt er das Amt des Präsidenten per
3l-. März 2023 nieder.

Ursi Eberli bedankt sich bei Raphael Kiesinger für die Zusammenarbeit und den geleisteten Einsatz für den
SPC. Da derVorstand vorgängig keine Kenntnis des Entscheides hatte, wird Raphaelanlässlich eines
anderen Anlasses des SPC während des Jahres verabschiedet und mit einem Geschenk bedacht.

Fragen/An merkungen:
Vibrissen
Thomas Aktuell besteht in der Schweiz kein lnteresse an einer Arbeit/Studium zu diesem Thema und denl<t
nicht, dass es in der Schweiz so weit kommt wie in Deutschland. Lisbeth Mach denkt es wird auch bei uns
kommen, da sie bereits jetzt mit diesem Problem l<onfrontiert wird. Ursula Weiss hat aus Deutschland
bereits eine Gegendarstellung. Der SPC wird sich diesbezüglich auf dem neusten Stand halten.

Lisbeth Mach boykottiert und möchte so nicht mehr richten, auch Ursl Eberli boykottiert diese
Ausstellungen.

RG-Zürich

Ursi Eberli: Es sind neueJacken und Vesten erhältlich in Damen und Herrenschnitt, welche in diversen
Farben erhältlich sind.

RG-Bern

Gisela Müller:Auch bei der RG-Bern gibt es Vesten, Shirts und Softshelljacken mit dem neuen Logo, welche
direkt über die HP bestellbar sind.

Eidgenössische Volksinitiative « Einschränkung Feuerwerk»
Raphael Kiesinger: Kann gerne auf der HP veröffentlicht werden. Der Unterschriftenbogen kann online
ausgedruckt werden, danach per Post retournieren.

Der Präsident schliesst die 95. Generalversammlung des SPC um 15:50 Uhr.

Für die Richtigkeit deg Protokolls: Affoltern am Albis, 25. März2023.\c)
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Lisbeth Mach Sabrina Meyer
Vize-Präsident ZV SPC Sekretärin ZV SPC
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